


CRÍTICA A EXFISCAL CARMONA

Lideresa de Morena pide evitar impunidad

En el caso contra Cuauhtémoc Blanco se debe garantizar que “se conozca la verdad, que no haya impunidad y que pueda haber consecuencias”, enfatizó la dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde Luján.

En un video, afirmó que aunque no se logró su desafuero, eso no debe ser pretexto para que no se haga una “investigación seria”.

“Si se mantiene o se quita el fuero a un legislador es una decisión que no está vinculada con que se pueda seguir una investigación”, externó.

La morenista comentó que ante “cualquier denuncia, de cualquier mujer, de acoso, de violación, tiene que haber una investigación seria (...), en el caso de Cuauhtémoc Blanco y de cualquier otro”.

Alcalde recordó que “siendo secretaria de Gobernación con López Obrador, me tocó enfrentar al exfiscal Uriel Carmona, que vino bloqueando muchos delitos en el estado de Morelos, cuando era gobernador Cuauhtémoc Blanco.

“Es un fiscal que se enfrentó con el exgobernador, con el expresidente, que amenazó a la presidenta Claudia Sheinbaum, que estuvo en la cárcel, pero que jueces le dieron

un amparo, lo sacaron y lo volvieron a imponer en la fiscalía”, acusó la dirigente nacional de Morena.

—Victor Chávez

FOCOS

Denuncia. El diputado federal de Morena y exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, es acusado por el delito de violación, en grado de tentativa, en agravio de su media hermana, Nidia Fabiola; hecho que habría ocurrido en 2023.

Contexto. Como parte del caso, la fiscalía estatal solicitó el desafuero del legislador; sin embargo, los diputados federales votaron, el martes pasado, a favor de que el también exfutbolista del América mantuviera su fuero constitucional, lo que desató críticas de parte de la oposición.